



## 1979 08 LE 28 LA CONSCIENCE EST LE SEIGNEUR DU SON PRIMORDIAL

Visiteur : J'ai suivi nombre de ces entretiens sur la nourriture qui est devenue « je suis », mais la question n'est pas très claire pour moi. Qu'est-ce que cela veut dire ?

« Tout être organique, qu'il soit insecte ou homme, est tributaire de la nourriture.

Les fleurs, le feuillage sont NOS ETATS ANTERIEURS.

NOUS AVONS ETE FLEUR ET FEUILLE, puis graduellement grâce aux essences de tous les corps que nous avons absorbés afin de pouvoir goûter à l'Être, notre corps humain s'est formé.

Le « je suis » n'est que la qualité du corps de nourriture auquel vous avez donné le nom de « je ».

Il n'a rien à voir avec qui que ce soit d'autre.

Il est la qualité pure et simple de l'être. »

Visiteur : Cet être qui est le produit de la nourriture, peut-il accomplir quelque chose d'original, d'entièrement différent ?

« Ramakrishna Parahansa pratiqua l'austérité et devint Jagadamba, La Mère du Monde ; d'autres aussi ont pratiqué l'austérité et il n'a compris La Vérité.

Ayant réalisé La Vérité, qu'ont-ils pu faire ?

Tant de grands hommes sont venus en ce monde, qu'ont-ils pu changer, faire de différent ?

Quoi qu'il soit arrivé, cela est arrivé alors que vous n'aviez pas la Connaissance.

La Connaissance est le produit de l'ignorance, l'absence complète de connaissance et on ne peut changer le cours de Ce Qui Est depuis la nuit des temps. »

Visiteur : Mon Mental, mon intellect et ma compréhension sont en train d'être changés et je pensais que Maharaj m'apportait quelque chose de complètement nouveau. Le fait-il ou ne le fait-il pas ?

« Quels que soient les changements ou modifications qui affectent votre mental ou intellect, JE ne fais rien qui soit nouveau.

JE ne fais que vous exposer de façon neuve ce qui est infiniment vieux.

Il n'y a rien de neuf.

Au cours des questions et des réponses, même si vous vous mettez en colère contre Moi, JE n'aurai absolument rien à dire.

*Quand une mère prend son enfant de trois mois dans les bras, il gigote, risque de lui donner des coups, il souille ses vêtements. Elle se contente de le prendre dans ses bras, de le câliner et même ne nettoiera sa robe qu'après avoir nettoyé l'enfant.*

Je vous traite exactement de la même façon, même si votre corps a soixante-quinze ans. »

Visiteur : Ce point est très clair pour moi et une comparaison me vient à l'esprit, que je suis pareil à un artiste. Chaque fois que je peins quelque chose Maharaj me dit « je vois le rapport » et sa réponse me met en fureur. Peut-être vais-je lui jeter de la peinture à la figure, mais Lui s'en moque, il continue de sourire.

« Quand la combinaison souffle vital/corps est là, l'être est également là.

L'être ne meurt pas.

Prenez le cas de l'harmonium.

Le son est produit par l'air contenu dans l'instrument.

Quand l'instrumentiste retire ses mains, l'air n'arrive plus et il n'y a plus de son.

Le son est-il mort ?



Non, il n'a fait que disparaître. »

**Visiteur : Quelle est exactement la relation entre la qualité d'être et moi ?**

« L'essence même de l'Être est la Connaissance « je suis » et, néanmoins, vous me demandez quelle relation il y a entre l'être et vous ?

La Connaissance « je suis » est en soi la qualité du corps ou Essence de nourriture.

Je ne vais pas instruire ceux qui viennent me voir comme 'ils étaient de simples mortels.

Pour moi ils sont immortels.

Il y a de par le monde quantité d'instituteurs capable d'enseigner l'alphabet.

Même si je pique ou mords un peu, en sorte de découvrir qui ils sont, de parler du Principe sous-jacent à La Connaissance « je suis » leur suffira. »

**Visiteur : On dit qu'il faut agir avec détachement. Qu'est-ce que le détachement ?**

« Si vous voulez connaître le détachement, vous devez comprendre que la personnalité ou individualité, se dissolvent. »

**Visiteur La personnalité est tellement ancrée en moi, comment puis-je la faire se dissoudre ?**

« Découvrez la signification du Soi.

Essayez de la comprendre JE vous prie.

Avant que la Connaissance « je suis » soit apparu en vous, vous étiez absolument sans attachement.

Dès que cette Connaissance a point en vous, vous vous êtes attaché à tout ce qui vous entourait.

Seul le faux « je » est attaché.

Les choses arrivent, tout simplement, mais le faux « je » s'attribuent le mérite de les avoir faites.

Vous êtes le Connaissant, non pas l'entité agissante.

Je vais vous donner un conseil : ne faites rien qui puisse nuire à quelqu'un – c'est tout.

Vous pouvez ne rien faire qui soit agréable aux autres ou qui leur fasse du bien, mais faites attention à ne nuire à personne.

Et cela aussi fait partie du champ de la conscience.

Au-delà il n'y a rien.

Si vous étendez votre Connaissance au monde entier et que vous profitez de cette Connaissance pendant mille ans de vie, rappelez-vous simplement qu'au terme de ces années elle s'éteindra en totalité.

Même si cet atome dure mille ans, vous devez investiguer, en sorte de découvrir à quel instant la plume a touché la feuille de papier et ouvert le compte. »

**Visiteur : Qu'est-ce qui ouvre le compte ?**

« L'ignorance.

La Conscience est l'entité qui a ouvert le compte des centaines de naissances.

Aucun de ces comptes ne vous parlera de la Conscience.

Vous devez découvrir La Source de La Conscience.

L'Illusion est antérieur au un.

Ce compte est tenu par quelqu'un qui a commencé à compter à partir de un.

Compter exige une entité qui compte et donc qui précède les nombres : La Racine de L'Illusion, la Conscience, explorez-les.

**La Conscience est Le Seigneur du Son Primordial.**



**Le son et le mot sont deux choses identiques.**

Celui qui comprend La Conscience est L'Absolu.

Le sujet d'aujourd'hui est à la fois difficile et très facile.

S'instruire sur le monde extérieur est dans le pouvoir de chacun, mais percevoir le Soi n'est pas facile.

Une fois que vous l'aurez perçu, que vous connaîtrez Votre Propre Être, vous ne l'oublierez plus.

Dans votre vie soyez sans crainte, car personne ne vous a créé.

Vous vivez de votre Propre Lumière.

Vivez notamment en ayant confiance dans le Soi. »

Fin de l'entretien

*Claire Fontange*